

# BULLETIN DU MONEP

28 mars 2003 / 28 March 2003

## Avis / Notice n° 2003-088

**ANNULE ET REMPLACE L'AVIS N°2003-M034 / CANCEL AND REPLACE NOTICE N°2003-M034**

**Modification de la commission de négociation des options sur actions du MONEP**

***Modification of the trading fees on the equity option classes quoted on the Monep***

-----

Dans le cadre du passage, le 14 avril 2003, des classes d'options sur actions du Monep sur le système de négociation LIFFE CONNECT™, la Direction des Produits Dérivés d'Euronext.liffe a décidé d'apporter des modifications à la commission de négociation des options sur actions cotées sur le Monep (segment française des produits dérivés d'Euronext).

Le présent avis a pour objet de faire connaître les principales caractéristiques de la nouvelle tarification qui seront appliquées à compter du 1<sup>er</sup> avril 2003.

- **Options sur actions de type Américain et Européen**

⇒ **La commission de négociation**

A compter du 1<sup>er</sup> Avril, les nouvelles commissions de négociation suivantes seront appliquées :

Nombre de contrats par négociation	Commission (par contrat)
Jusqu'à 2 500 contrats	0,10 Euros
Entre 2 501 et 25 000 contrats	0,08 Euros
Au-delà de 25 001 contrats	0,06 Euros

Exemple : une transaction portant sur 10 000 contrats sera facturée 800 euros (0.08€\*10 000)

Compte tenu des délais d'adaptation des systèmes concernés par cette facturation, Euronext procédera, dans une première étape, au remboursement mensuel du trop perçu afin que les membres de marchés puissent bénéficier dès le 1<sup>er</sup> avril des avantages de cette nouvelle tarification.

En conséquence, les intervenants de marché seront facturés aux anciennes conditions tarifaires et recevront un rectificatif mensuel de leur commissions.

-----

In the context of the migration onto LIFFE CONNECT™, Euronext.liffe has decided to change the trading fees on the equity option classes quoted on the Monep (French Derivative products segmentation).

The present notice aims at presenting the new trading fee structure applicable to MONEP equity options.

- **American and European style equity options**

⇒ **Trading fees**

From 1 April 2003, the following trading fees will be introduced for the equity options :

Contracts per trade	Fee (per contract)
Up to 2.500 contracts	Eur 0.10
From 2.501 to 25.000 contracts	Eur 0.08
Above 25.001 contracts	Eur 0.06

Exemple : a transaction of 10,000 contracts will be charged EUR 800 (10,000 \* EUR 0.08).

Due to the delay needed to adapt systems impacted by this new fee structure, Euronext will proceed, in a first stage, to the monthly repayment of the excess paid so that all members can benefit from April 1st from the advantages of this new trading fee structure.

As a consequence, market participants will be charged to the former tariff conditions and will receive a monthly correction of their fees..